



Dans les pas de l'Abbé Jean-Marie Lieffroy, prêtre à Arc et Senans durant près de 40 ans, Pierre Bergier, curé de la paroisse perpétue la tradition.

L'origine des Rogations remonte au milieu du Ve siècle en Gaule. Les Rogations constituent une fête liturgique s'échelonnant sur trois jours, du lundi au mercredi précédant l'Ascension. La procession consiste, dès l'origine, en une marche solennelle accompagnée de cantiques de supplication. Elle a pour objet de demander à Dieu un climat favorable pour obtenir de bonnes récoltes, une protection contre les calamités et une bénédiction de la terre.

Les fidèles, chantant litanie des Saints derrière la bannière de Saint Martin ; Patron de Notre paroisse Calixtelle de Quingey, se sont rendus, au reposoir du champ de foire, puis du château d'Arc le deuxième jour, pour demander, au nom de tous, les faveurs du ciel. Une manière écologique de pouvoir compter sur les fruits de la terre, mise en valeur, récemment, grâce à l'encyclique du pape François, « Laudato Si » !





